



中川だより

NAKAGAWA

令和7年11月



墨田区立中川小学校

墨田区立花5丁目49番地4号

TEL 03(3617)7921

中川小ホームページ <http://www.sumida.ed.jp/nakagawasho>

- よく考え、進んで学習する子
- 思いやりの気持ちをもち、仲良くする子
- からだをきたえ、粘り強く努力する子

中川スポーツフェスティバル

校長 三ヶ島 誠一郎

10月18日(土)、中川スポーツフェスティバルが開催されました。

保護者の皆様、地域の皆様、多数ご参観いただきありがとうございました。PTAの皆様、おやじの会の皆様、運営へのご協力ありがとうございました。

低学年・中学年・高学年に分けて運営しています。保護者の皆様にとって、お子様一人一人の活躍が見やすくなっています。

ここで改めて各学年の表現の発表を振り返りたいと思います。

1年生「ドラえもん2025」カラフルな手袋がきれいでした。ポーズもかわいらしく、元気いっぱいでした。にこにこ笑顔がよかったです。

2年生「わたしたちの夜祭音頭」三色のはっぴ姿すてきでした。速いリズムにも動きをピッタリ合わせて元気に見せてくれました。掛け声もすてきでした。

3年生「青と夏～ぼくらの番だ～」ボールを使ってダンスを踊りました。友達とパスをしたり、ドリブルをしたり、上手に扱いました。3年生の元気あふれる姿が見られました。

4年生「Have Happy Homies」「幸せな仲間達」という意味通り、仲間と協力した演技を見せてくださいました。手に持ったキラキラのポンポン以上の笑顔を見せてくださいました。

5年生「Awaken : Gotcha Time」カラフルなTシャツ姿がすてきでした。自分の得意技を見せ、息の合ったダンスを見せてくださいました。キレのあるステップと表現がすてきでした。

6年生「最後のスポーツフェス！心を一つに最高の思い出を！」一人技、チーム、集団の演技とソーラン節のコラボ。力強く迫力ある演技に引き込まれました。さすが最高学年でした。

その他にも徒競走と団体競技を行いました。どの種目も一人一人が頑張ってくれたことをうれしく思います。そして、今年度も児童鑑賞日に6年生主催で応援と全校競技を行いました。中川小のリーダーとして活躍してくれ、頼もしく思います。

中川スポーツフェスティバルを行うにあたり、児童には、

「今までの練習の成果を発揮し、すばらしい姿を見せてください。」
と伝えました。その通りの姿を見せてくれて、うれしく思います。これからも常に練習から一生懸命取り組み、その成果を発揮できるよう励ましていきます。

11月は「音楽会」があります。「中川スポーツフェスティバル」同様、練習が大切です。発声や楽器の扱いが得意な子、苦手な子といふうに思いますが、どの子も自信をもって本番を迎えるよう指導していきます。

保護者の皆様、地域の皆様の応援をまた、よろしくお願いします。

